



## Sacapuntas

### EL INE ENDURECE FISCALIZACIÓN



**GUADALUPE TADDEI**

› Nos adelantan que el INE, presidido por **Guadalupe Taddei**, endurecerá la fiscalización hacia las aspirantes presidenciales y los partidos políticos. Y es que a partir de este domingo las dos más visibles contendientes rumbo al 2024 inician recorridos por el país, tendientes a promover sus respectivos proyectos. De lado de la 4T, **Claudia Sheinbaum** tendrá actividades en Morelia. En el bando opositor, **Xóchitl Gálvez** tiene reuniones en Zacatecas.



**MARCELO EBRARD**

RESOLVERÁ CON CALMITA

› Sin prisas abordará la Comisión Nacional de Honestidad de Morena la queja de **Marcelo Ebrard** contra el proceso para elegir aspirante presidencial. Primero verá si procede o no. Si determina que sí, notificará a la parte demandada para que responda. Luego intentaría conciliar; de no lograrlo citará a audiencia para desahogo de pruebas.



**LAYDA SANSORES**

LAYDA CEDE A SU BRAZO DERECHO

› En el gobierno de Campeche, encabezado por **Layda Sansores**, iniciaron los movimientos para reforzar la campaña de **Claudia Sheinbaum**. El senador con licencia **Aníbal Ostoa** renunció como secretario de Gobierno para retomar su escaño y, desde ahí, apoyar el proyecto de la virtual abanderada presidencial de la 4T.



**DANTE DELGADO**

LOS INVITAN PERO LES PEGAN

› Nos explican que en el Frente Amplio por México aumentan las voces que sugieren dejar de insistir a Movimiento Ciudadano, presidido por **Dante Delgado**, para que se una al bloque opositor. Explican que, por un lado, invitan a los naranjas a sumarse y, por el otro, los golpean políticamente, como en el caso del gobernador de Nuevo León, **Samuel García**.





**ROCÍO NAHLE**

RENUNCIA ANUNCIADA

▶ Hace maletas la secretaria de Energía, **Rocío Nahle**, porque a más tardar en una semana renuncia para inscribirse como aspirante de Morena al gobierno de Veracruz. Según ella, la refinería Olmeca, en Dos Bocas, ya no es un pendiente en su gestión, pues está en la ruta de operar al 100 por ciento a finales de este año, con una producción de 340 mil barriles.

